

IWO

Door To Door Sambang Warga Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Oct 27, 2023 - 13:48



Door To Door Sambang Warga Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi, 27 Oktober 2023 - Hari Jumat pagi, tepat pukul 10.30, warga Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Sukabumi, menyaksikan kehadiran yang penuh semangat dari Bhabinkamtibmas, BRIPTU ASEP WANDI K., yang tak lain adalah ujung tombak kepolisian di wilayah tersebut. Kedatangan beliau dalam kegiatan Door To Door System ini tak hanya membawa pesan keamanan, tetapi juga semangat untuk bersinergi menjaga keamanan di lingkungan

masyarakatnya.

Dalam acara ini, BRIPTU ASEP WANDI K. tak hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai pendekat hati masyarakat. Beliau memulai kunjungannya dari kp. Pasir Reungit, Desa Ciengang, dengan tujuan mempererat hubungan antara polisi dan warga serta memberikan informasi tentang program Polres Sukabumi yang dicanangkan oleh AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Tidak hanya itu, dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyosialisasikan bahaya dan upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hal ini adalah langkah proaktif dalam mengedukasi masyarakat mengenai risiko kriminal yang mengintai, sambil mendengarkan curhatan dan saran dari warga seputar situasi keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Salah satu inisiatif yang diambil Bhabinkamtibmas adalah mengajak warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan siskamling. Upaya ini diharapkan dapat meningkatkan pengawasan bersama dan mencegah tindak pidana pencurian. Dengan kerja sama antara warga dan aparat kepolisian, terciptalah suasana yang lebih aman dan damai.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI, S.E., menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan upaya nyata yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPTU ASEP WANDI K. dalam memelihara keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Ciengang. Beliau juga menekankan pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.